
Verbale Consulta 6B lunedì 15/06/2020
La Consulta 6B si riunisce attraverso una videoconferenza con Zoom, visibile in diretta attraverso il canale 
Facebook alle ore 21:00.

Presenti: Murphy Christopher, Bastianello Alessandro (Presidente), Belluardo Piera, Planchestainer Paolo, 
Saia Roberto (Vice Presidente), Savino Corrado, Scagno Pietro, Frizzarin Marco, Cesare Andrea, Romanato 
Mirco (Vice Presidente), Orlando Michele e Smania Federico
Assenti: Schiavo Simone e Zorzi Gabriele.

All’apertura il Presidente saluta i consultieri, elenca l’ordine del giorno e porge il benvenuto all’Assessora 
Cristina Piva con deleghe alle politiche educative e scolastiche, coesione sociale, volontariato e servizio 
civile, trasparenza, edilizia scolastica. 
La parola viene data subito all’Assessora che passa in disanima la situazione degli edifici scolastici 
all’interno del territorio della Consulta 6B:
- Scuola primaria Montegrappa: è partito il cantiere conclusivo per la costruzione della parte mancante del 

nuovo plesso non senza qualche intoppo. Il progetto è stato primariamente condiviso con i rappresentanti 
dei genitori e degli insegnanti.

- Scuola primaria Petrarca: è stata tinteggiata, sono stati sistemati 3 batterie di servizi igienici, rifatto il 
collegamento fognario, la guaina sul tetto e sono state messe le scossaline. Permane il problema delle 
buche sul terreno davanti all’ingresso, a causa delle manovre del camion per il servizio mensa.  Purtroppo 
le buche in caso di pioggia si allagano con evidenti problemi.

- Scuola primaria Mazzini: sono stati rifatti 2 batterie di servizi igienici e i serramenti. Sono giunte da parte 
di alcuni genitori delle segnalazioni di infiltrazione d’acqua che hanno causato dei danneggiamenti. Il Sig.
Peruzzi ha fatto un sopralluogo e ha constatato la situazione. Il Geom. Gallo è stato incaricato di sistemare
la situazione procedendo successivamente anche alla tinteggiatura. La sistemazione dei lavori è prevista 
per l’inizio della Scuola a settembre 2020.

-
L’Assessora ha esposto la sua preoccupazione per la situazione italiana in caso del mantenimento degli 
attuali distanziamenti sociali. 

Interviene Paolo Planchestainer per evidenziare che la segnalazione dei lavori per la scuola Mazzini sono 
arrivati anche in Consulta.

Interviene Pietro Scagno che spiega che il problema delle buche della scuola Petrarca è dovuto al fatto che il 
camion è costretto a effettuare molte manovre per uscire dal parcheggio in quanto il cancello è stretto e la 
presenza dei cassonetti non è di aiuto. Propone di allargare l’ingresso creando anche una pavimentazione per 
evitare che le ruote del camion finiscano nel terreno. Pone infine l’accento sull’ingresso al plesso che è 
piccolo e i genitori nelle ore di punta si assembrano sui marciapiedi e sulla strada con evidenti problemi di 
sicurezza e di viabilità.

Interviene Alessandro Bastianello che porta all’attenzione dell’assemblea il fatto che le associazioni sportive 
hanno ricevuto un parere negativo all’utilizzo delle palestre da parte dei presidi scolastici e consigli 
d’istituto. È ovvio che la mancanza delle palestre può causare anche la chiusura delle associazione sportive 
che già stanno vivendo una situazione molto difficile. L’Assessora in risposta afferma che probabilmente ciò 
è dovuto alla particolare situazione sanitaria e alle responsabilità legali attualmente in capo ai Presidi e spera 
che con il passare del tempo e la continua evoluzione dei decreti Legge il problema causato dal Corona Virus
si attenui tanto da permettere un ritorno alla normalità. 

L’Assessora interviene poi dicendo che gli spazi richiesti dai Centri Estivi per quanto possibile sono stati 
dati. Il dibattito si è quindi spostato sul problema del Corona Virus. La mancanza di spazi causerebbe infatti 
l’impossibilità di effettuare le lezioni presso gli attuali plessi scolastici. Soluzioni che prevedono l’utilizzo di 
altre strutture sono state prese in considerazione. La mancanza di insegnanti e la mancanze della copertura 
finanziaria rende questa soluzione poco praticabile. Occorre che i ragazzi ritornino a scuola senza paura e 
praticando una corretta igiene lavandosi più vuole le mani. 



Piera Belluardo ritorna sulla scuola Petrarca dicendo che è presente anche un ingresso secondario e segnala 
la mancanza di un parcheggio ( posto auto riservato) per i disabili;  chiede cosa sia stato fatto per i ragazzi 
del nostro quartiere che hanno avuto delle difficoltà nel seguire le lezioni scolastiche per mancanza di 
strumenti idonei; chiede come si sia chiuso l’anno scolastico e afferma infine con forza come sia molto 
importante che il Comune prepari un vero piano di emergenza in caso di nuovo lockdown.
L’Assessora prende atto della situazione della scuola Petrarca e si prende l’onere di creare una segnalazione 
per PEBA per la mancanza del parcheggio disabili. Spiega poi l’intervento che è stato fatto per consentire ai 
ragazzi di seguire le lezioni: sono stai acquistati dei notebook , dei pc e dei tablet dotati di connessione dati e 
sono stati dati, non senza alcuna difficoltà, alle famiglie. L’Assessora dichiara che suo malgrado l’ultimo 
giorno di scuola non sia stato possibile farlo presso le scuole in quanto i presidi, nel pieno della loro facoltà e
in relazione alla situazione, si sono opposti. Lei aveva consigliato di effettuare un incontro privato tra 
genitori e bambini. Il piano di emergenza è in corso di preparazione. L’Assessora sta incontrando i vari 
componenti del sistema scolastico proprio a questo fine. Ha inoltre contattato l’Assessora Benciolini per 
verificare la possibilità di utilizzare altre strutture comunali quali le biblioteche. Viene posto ancora l’accento
sul fatto che la scarsità economica impedisce la possibilità di accedere a strutture non comunali affittando ad 
esempio aule di patronati. 

Marco Frizzarin chiede conferma che la fine dei lavori per la scuola Mazzini sia per settembre 2020 e chiede 
cosa si farà del vecchio plesso della scuola Montegrappa dopo che i lavori sul nuovo plesso saranno finiti. 
L’Assessora conferma che la scuola Mazzini sarà pronta per l’inizio del nuovo anno scolastico e racconta 
che la precedente amministrazione aveva ottenuto i fondi per la sistemazione della scuola Montegrappa 
attraverso un PON FSE che prevede che il vecchio plesso sia tolto dalla disponibilità per le scuole e sia 
utilizzato in ambito sociale. L’accordo è stato protocollato ed è visibile chiedendo agli Atti.

Paolo Planchesteiner segnala che manca l’acqua calda e il sapone nella scuola Lambruschini.
L’Assessora ne prende nota e sottolinea l’importanza anche degli operatori scolastici che in questo periodo 
stanno avendo nel sollecitare i ragazzi nel pulirsi le mani e nell’usare correttamente la carta per asciugarsi.

Piera Belluardo pone l’attenzione sull’uso dei serramenti con anta ribalta per le scuole. L’Assessora la ritiene
un’ottima idea ma le casse comunali non permettono tale spesa.

Christopher Murphy propone di utilizzare gli asciugamani elettrici. L’Assessora ne prende nota e valuterà la 
fattibilità tecnica - economica dell’intervento.

Attraverso Facebook il Consigliere comunale Meri Scarso ritiene che il mancato riutilizzo della scuola 
Montegrappa; plesso storico del rione, per la comunità locale sia una grave perdita.
L’Assessora ribadisce che la decisione era stata presa dall’Assessore Piron della precedente amministrazione 
e che il cambio di destinazione previsto dal PON FSE comporterebbe la perdita dell’intero ammontare del 
finanziamento di 7 milioni di Euro. 

Roberto Saia consiglia di istruire gli insegnanti e gli operatori scolastici nel lavarsi le mani. L’Assessora 
risponde dicendo che tutte le direttive ministeriali sono stati spiegate al personale docente e non docente.

L’Assessora visto che non c’erano altre domande saluta e abbandona l’assemblea.

Si passa quindi all’altro punto dell’ordine del giorno che prevede il resoconto da parte di Andrea Cesaro 
dell’assemblea dei presidenti delle Consulte, svoltasi il 10/06:
- Utilizzo spazi aperti: il comune prevede per l'estate una procedura semplificata per la concessione 
dell'occupazione suolo pubblico questo va a beneficio di chiunque voglia proporre attività all'aperto per il 
periodo estivo nel rispetto ovviamente delle normative vigenti sul distanziamento sociale.
- Il Q6A ha parlato della opportunità di estendere a tutti i Q la manifestazione girovagarte 
(http://m.padovacultura.padovanet.it/it/attivita-culturali/girovagarte). Non tutti sono stati contattati. 
- Possibilità di organizzare concerti itineranti per gruppi di giovani ma occorre trovare sponsor.
- L'assessora sottolineava la possibilità di adibire i vari parchi a eventi dando il servizio in maniera più 
gratuita possibile (sentire Assessori Bonavina e Gallani) e chiede di contattare le associazioni eventualmente 
interessate per farle confluire in questo contenitore di assegnazione spazi.



- Per i centri estivi l'Assessora Piva avrebbe dovuto creare un elenco filtrato per quartiere.
- Dovrebbero esserci aggiornamenti dall'Assessora Piva anche sul bonus baby sitter in ottica di uso per centri
estivi.
- Alcuni QQ hanno diffuso con risultati da valutare un questionario sui bisogni delle famiglie. Potrebbe 
essere interessante chiedere il format a 6A o 3A
- Si è fatta una discussione sui tempi di riapertura di uffici e sale di quartiere purtroppo l'assessore stesso sta 
faticando ad avere risposte dagli uffici competenti si sta valutando di fare una lettera al capo settore per una 
richiesta di apertura firmata da tutte le consulte.
- Presentazione entro luglio del documento desiderata come fatto lo scorso anno
- Data la certezza entro fine anno di rimpasto giunta (elezioni regionali) ho chiesto che venga garantita una 
continuità di dialogo con gli assessorati e le consulte tramite un passaggio di consegne esplicito e strutturato
- Alcuni QQ (Arcella in particolare) hanno riferito sul bisogno di un incontro con il questore per riferire sulla
situazione di alcune aree. 
 
 Successivamente il presidente chiede al consultiere Michele Orlando di rendere partecipe tutta l’assemblea 
sugli sviluppi del parco degli Alpini. 
Michele Orlando racconta che finalmente l’associazione Ri.la.bo ha firmato la concessione per la gestione 
del Parco. Attualmente vi è un cantiere ma gli spazi sono accessibili; il personale dell’associazione è in piena
attività per preparare l’apertura prevista per il 29/06. L’attuale punto di ristoro diverrà una sala polivalente e 
si spera di effettuare la prossima Consulta nel parco.

Si è passati poi all’ultimo ordine del giorno; Christopher Murphy presenta Stefano Cedrone, portavoce del 
Tavolo di coordinamento territoriale, il cui scopo è quello di coordinare e orientare le risorse del territorio, 
costruendo e sviluppando progettualità. Stefano Cedrone racconta l’esperienza maturata e il senso del tavolo 
di coordinamento territoriale. L’obiettivo è di creare delle reti tra associazioni e cittadini, nell’ottica della 
cooperazione e nella sperimentazione di nuovi progetti. Sono stati presentati come esempio di attività del 
tavolo di coordinamento territoriale alcuni progetti: progetto Tutti per Uno all’interno dei Centri di 
Animazione Territoriale, il servizio di emergenza Antenna 19 per gli over 74, progetti riguardanti la povertà 
educativa. 

Piera Belluardo lancia l’idea di contattare i proprietari degli spazi sfitti nei quartieri per favorire un utilizzo 
degli stessi magari da parte delle associazioni che sono sempre alla ricerca di spazio.

Un cittadino attraverso Facebook chiede se è possibile creare un Tavolo ad Altichiero; Stefano Cedrone 
risponde che attualmente esistono i tavoli a Montà e all’Arcella, consiglia quindi di rivolgersi intanto a questi
tavoli.

Viene proposta la data per la prossima consulta: 14/07

Roberto Saia relazione su alcuni punti del suo operato:
- la richiesta della pensilina per l’autobus non ha avuto seguito
- In via Ca’ Silvestri vi è una situazione pesante per quanto riguarda la situazione fognaria. Argomento di 

cui Roberto ha già informato la consulta attraverso una mail.

Il presidente chiede a tutti i consultieri una maggiore partecipazione quando arrivano richieste da parte degli 
Assessori in quanto lui da solo non può farsi carico di tutto l'onere ma necessità di una squadra che si aiuti 
vicendevolmente.

Non avendo altro da discutere si dichiara chiusa la consulta alle ore 23:05.

Il verbalizzante MARCO FRIZZARIN Il Presidente ALESSANDRO BASTIANELLO


